

## **El Ayuntamiento de Villajoyosa se incorpora de nuevo en el Grupo de Acción Local de Pesca de la Marina**

El concejal de Pesca, Carlos Soler, ha participado en la reunión del Galp La Marina, que se ha celebrado en Calpe y en la que se ha aprobado el presupuesto de los próximos seis años.

El Ayuntamiento de Villajoyosa se ha reincorporado en el Grupo de Acción Local de Pesca (Galp) de la Marina. El concejal de Pesca, Carlos Soler, ha participado en la reunión que se ha celebrado en Calpe y a la que han asistido también los representantes de los ayuntamientos de Calpe, Dénia, Xàbia, Teulada, Altea, Benidorm y El Campello, además del patrón mayor de la Cofradía de Pescadores de Calpe.

En el encuentro, los asistentes han acordado los proyectos a desarrollar de manera colaborativa y han aprobado el presupuesto de la entidad durante los próximos seis años, cuya cantidad asciende a 2.688.000 euros. Con ello, cada uno de los ocho municipios integrantes puede disponer de hasta 200.000 euros cada año para desarrollar sus proyectos de desarrollo local. Además, se han establecido los objetivos y se han trazado las líneas de actuación, entre las que destacan proyectos de promoción del patrimonio cultural, la instalación de placas fotovoltaicas en los puertos y edificios de las cofradías para facilitar el autoconsumo de energía sostenible, iniciativas que dinamicen la sostenibilidad del sector pesquero, la diversificación de actividades como la pesca turismo y medidas para reducir el impacto medioambiental.

El concejal de Pesca, Carlos Soler, explica que “resulta esencial formar parte del Galp, ya que la pesca es uno de los motores económicos de Villajoyosa, además de que configura nuestra fisonomía como pueblo”. En este sentido, Soler expone que “el equipo de gobierno tiene varios proyectos para desarrollar con la colaboración del Galp, como la

elaboración de informes de investigación sobre el

estado del mar Mediterráneo para justificar las desmesuradas medidas impuestas por la Unión Europea al sector pesquero, así como otros vinculados a la recuperación del patrimonio y desarrollo del sector”. Además, Soler apunta que “cuando llegamos al gobierno local, pagamos las cuotas pendientes de años anteriores por parte del Ayuntamiento de Villajoyosa al Galp, puesto que nuestro objetivo era recuperar nuestra integración en este colectivo que beneficia, no sólo al sector pesquero, sino también al municipio”.

El Alcalde Marcos Zaragoza ya anunció, hace un par de semanas, la reincorporación del Ayuntamiento de Villajoyosa al Galp de la Marina, a cuya entidad se destinan 6000 euros de la partida presupuestaria de 2024. El Galp de la Marina es una entidad surgida en el marco del Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP) para diseñar y desarrollar en el territorio una Estrategia de Desarrollo Local Participativo (EDLP) para la gestión de las ayudas europeas, permitiendo centrar las actuaciones y los recursos en las prioridades definidas por los diversos agentes de esta zona de las Marina Baixa y Alta.

**Noticia publicada el** 22 de Febrero de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Pesca.

